

Eine Ehrenurkunde an der Angel

Verein überrascht Mitglied am Luther See / Für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt

Nach einem Angelmorgen am Luther See ist Olaf Grönke, unter Einhaltung aller Sicherheitsbestimmungen, durch ein Vorstandsmitglied des ASV Luthé für seine 40-jährige Mitgliedschaft im Angelsportverein geehrt worden. Dazu wurde ihm ein Präsent überreicht. Von inzwischen weit über einhundert Mitgliedern ist Olaf erst das siebte Mitglied im ASV Luthé von 1969, dem diese Ehrung zuteilwurde. Olaf wurde von seinem Opa an das Angeln herangeführt und legte mit 13 Jahren die Sportfischerprüfung ab und trat kurz darauf in den Angelverein ein. Wie sein Opa hat Olaf seinen Sohn früh zum Angeln mitgenommen, der natürlich auch Vereinsmitglied ist. Der Vorstand des ASV Luthé bedankt sich bei Olaf für seine Treue zum Verein und freut sich darüber, dass er als Angler immer noch aktiv ist



Ist für seine 40-jährige Mitgliedschaft im Angelsportverein geehrt worden: Olaf Grönke